

## México buscará exclusión de aranceles: Guajardo (El Financiero 15/10/18)

México buscará exclusión de aranceles: Guajardo (El Financiero 15/10/18) DANIEL BLANCO Ante el anuncio de Canadá sobre la imposición de nuevos aranceles a dos productos siderúrgicos mexicanos, el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, dijo que antes de responder con gravámenes a las importaciones del país norteamericano, México buscará la exclusión de dicha salvaguarda. "El tema de respuesta no necesariamente es 'retaliar', como es una salvaguarda tenemos que analizar cómo vamos, primero tenemos que platicar con los canadienses para tratar de hacer nuestro mejor esfuerzo para ser excluidos", dijo Guajardo al ser entrevistado después de una reunión con el Consejo Coordinador Empresarial. De acuerdo con el funcionario, la decisión que tomó Canadá estaría afectando la integración del sector acerero de la región. "Mandé un mensaje a mis homólogos canadienses en este tema, creemos que estamos afectando la integración de la industria acerera de América del Norte. De las exportaciones de siete productos (a los que afectó la salvaguarda) a nosotros nos incluyeron en dos, que es tubo para el sector energía y alambón nuestras exportaciones a Canadá representan el 20 por ciento de lo que exportamos al resto del mundo... son 200 millones de dólares", expuso. El titular de la Secretaría de Economía lamentó que Canadá hubiera considerado a México en la lista de países afectados por esta medida, ya que cuando México ha tomado este tipo de decisiones ha excluido a sus socios comerciales. FMI ADVIERTE RIESGOS La integración de México en las cadenas de valor mundiales y regionales, lo exponen a un alto riesgo ante una intensificación de las tensiones comerciales mundiales, advirtió el Fondo Monetario Internacional (FMI) sobre todo si se reflejan en una mayor incertidumbre, indicó el organismo durante su reunión anual. Con información de Leticia Hernández